
CONJUNTO RESIDENCIAL CELESTE PH.
Alcaldia Local de Girardot.

NIT. 901.471.801 -1

ACTA No. 001

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE COPROPIETARIOS

En  Girardot  Cundinamarca.,  siendo  las  2:40  p.in.  del  dia  7  de  Octubre  de  2023,  en
primera convocatoria  por parte del administrador mediante comunicaci6n escrita, en  las
instalaciones  del  conjunto,  se  reunieron  los  copropietarios  y  mandatarios  debidamente
constituidos del  CONJUNTO  RESIDENCIAL CELESTE  P.H.,  como consta en  la  planilla
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asamblea general ordinaria,  el cual se  relaciona a continuaci6n:

ORDEN  DEL DiA

1.   VERIFICAC16N  DEL QUORUM.

2.   APR0BAcloN  DEL ORDEN  DEL DiA.
3.   APROBAC16N  DEL REGLAMENTO DE  LA ASAMBLEA.
4.   ELECC16N DEL PRESIDENTE Y SECRETARIO DE LA ASAMBLEA.
5.    POSTULAC16N  Y  NOMBRAMIENTO  DE  LA COMIS16N  VERIFICADORA  DEL

ACTA DE  LA PRESENTE ASAMBLEA.
6.    PRESENTAC16N   DEL   INFORME   DE   GESTION   DE   LA   ADMINISTRAC16N

PROVIsloNAL.
7.   PRESENTAC16N  DE  INFORME  DE  LA SITUAC16N  FINANCIERA AL  CORTE

DE 30 DE AGOST0 DE 2023.
8.   POSTULAC16N  Y NOMBRAMIENTO DE LOS MIEMBROS  DEL CONSEJO  DE

ADMIN.STRAC16N.
9.   POSTULAC16N  Y  NOMBRAMIENTO  DE  LOS  MIEMBROS  DEL  COMITE  DE

CONVIVENCIA.
10. POSTULAC16N  COMITE DE RECIBO  DE  LAS ZONAS COMUNES.
11. DESIGNAC16N  DE  LA FIGURA  DE REVISOR  FISCAL.
12.CIERRE DE LA ASAMBLEA.
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DESARROLL0

1.  VERIFICAC16N  DEL QUORUM.

Una vez verificado  el  quorum  y como  consta  en  la  planilla  de  firmas  de  asistentes  a  la
asamblea que hace parte de la presente acta, el porcentaje de asistencia es del 66.20%
de coeficientes de copropiedad, el cual corresponde a  119 inmuebles registrados.

Habiendo completado el  quorum  de asistencia,  se  procede a deliberar validamente con
el    ndmero    registrado    de    coeficientes    de    copropiedad,    entendi6ndose    que    las
determinaciones que se tomen cobijaran a los presentes y a los ausentes.

La sefiora Martha Osorio actual representante Legal de la copropiedad informa, que a la
fecha la constructora tiene  entregadas las torres  1,2 y esta en  proceso la entrega de  la
torre 3;  la torre  1  cuenta con 96 apartamentos,  la torre 2 con 96 apartamentos, y la torre
3 con  120 apartamentos, para un total de 312 apartamentos de los 432 que conforma el
total  de  la  copropiedad.  Para  realizar la  presente  asamblea se requiere del  51°/o de  los
entregados  a  propietarios,  que  corresponde  a  216  inmuebles  de  los  cuales  ya  estan
entregados  192 inmuebles de  las torres  1  y 2,  mas los 40 aproximadamente de la torre
3 para un total de 243 apartamentos entregados.

Es de resaltar que,  aunque la torre 3 no este entregada en su totalidad, no significa que
no   est6   participando,   ya   que   los   apartamentos   que   no   estan   entregados   estan
representados  por  la  constructora  Prodesa,  quien  se  acogera  a  la  mayoria  de  lo  que
decidan  los propietarios,  es decir,  que  con las 3 torres se esta completando  un  quorum
de mas del 70% del total de la copropiedad, teniendo en cuenta que falta la torre 4.

El  sefior  lsmael  Castiblanco  del  apartamento  2-702  comenta,  que  en  el  informe  de
gesti6n figura una gran cantidad de propietarios en mora, y que estan inhabilitados para
estar  en   la  presente  sesi6n,   por  tanto,   solicita   que  se   revise  este  tema   antes   de
continuidad.

La  sefiora  Martha  Janeth  Osorio,  Representante  Legal  aclara,  que  a  las  personas  que
estan  en  mora  no  se  les  puede  vulnerar  sus  derechos  como  propietarios,  por  tanto,
pueden   participar,  votar  y  demas  en   raz6n  a  que  en  esta   reunion   no  se  tomaran
decisiones  que  involucren  dinero  y  si  pueden  votar;  el  Reglamento  de  la  copropiedad
indica que los morosos no pod fan formar parte del consejo de administraci6n.

Una  propietaria  pregunta,  si  en  las  votaciones  que  se  ejecutaran  el  dia  de  hoy  solo
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La constructora Prodesa informa,  que estan pendientes por entregar 24 unidades.

La  seF`ora  Susana  Marroquln  del  apartamento  2-306  solicita  que  se  aclare  como  esta
compuesto el quorum,  teniendo en cuenta que la copropiedad esta conformada  por 432
apartamentos.

La Representante Legal  informa,  que  para conformar el qu6rum del dra de hoy se tom6
el  coeficiente  de  las  torres  1,  2  y  3,  ya  que  la  torre  4  esta  en  construcci6n  y  no  esta
participando.

En  este  momento  Prodesa  tiene  el  28%  del  coeficiente,  y  como  ya  se  mencion6  se
adhiere  a  las decisjones de  la  mayorra  en  las  votaciones,  es decir,  que votara  hasta  el
final de cada votaci6n.

Es importante tener en cuenta, que el qu6rum se toma por coeficientes y no por unidades;
por otra  parte,  el  dia  hoy solo se tomaran  decisiones  para elegir a  los entes de control
de la copropiedad, es decir, que no se tomaran decisiones sobre temas monetarios.

2.  APR0BAC16N  DEL ORDEN  DEL DIA.

La  sefiora  Martha  Janeth  Osorio,  Representante  Legal,  informa  a  los asistente que   la
convocatoria se envi6 dando cumplimiento a los estipulado en la Ley 675 y el Reglamento
de  Propiedad  Horizontal,  para  lo  que  solicita  a  los  presente  si  hay  algdn  impedimento
para la aprobaci6n del orden del dia.

El sefior Fernando Galvez del apartamento 1-705 sugiere que se conforme un comit6 de
cartera    y   un    comit6   de    control   financiero,    con   el   fin    de    recibir   la    contabilidad
adecuadamente.

La Representante Legal considera que lo mas adecuado es conformar primero el consejo
de administraci6n,  sin embargo,  es la asamblea general quien determina  si  se aprueba
o no esta propuesta.  Es importante tener en cuenta, que en el punto 10 del orden di'a se
hablara sobre la designaci6n de la figura de Revisor Fiscal, el cual le rinde cuentas a la
copropiedad.

Despues de la presente sesi6n se tendra que convocar una nueva asamblea, en donde
se trataran temas como la  elecci6n del  Revisor Fiscal en caso de que sea aprobada su
figura, y demas temas que la copropiedad requiera.

Como  no hay mas  intervenciones la  sefiora  Martha Janeth  Osorio,  Representante legal
pone a consideraci6n de los asistentes la aprobaci6n del orden del di`a y los invita a votar
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VOTAC16N:

i Aprueba el  Orden del  Di'a?

64.723

1. Si Aprueba.

2. No Aprueba.

12

La  constructora  se  adhiere  a  la  decision  de  la  mayorl'a,  es  decir,  a  la  opci6n  1  con  un
porcentaje de participaci6n del 28°/o.

Luego  de  someter  a  consideraci6n  de  la  Asamblea,  se  aprueba  por  mayorla  con  el
64.723%  , el orden del dia  propuesto.

La sefiora Maria Camila del apartamento 3-507 comenta,  que en  el orden del dia  no se
contempla  la  elecci6n  de  una  nueva  administraci6n,   lo  cual  considera  que  es  muy
necesario.

La sefiora Martha Janeth Osorio,  Representante Legal informa, que la Ley indica que en
copropiedades  con  menos  de  30  unidades  la  administraci6n  debe  ser  elegida  por  la
asamblea general, y en copropiedades con  mss de 30  unidades la administraci6n debe
ser elegida  por el  Consejo de Administraci6n y para  la Copropiedad  sera elegida  por el
ente de Control.

3.  APROBAC16N  DEL REGLAMENTO DE LA ASAMBLEA.

Para este punto,  la seFiora  Martha Janeth Osorio,  Representante  Legal,  le  informa a  los
asistentes  que  la  informaci6n  del  Reglamento fue  enviada  con  la  Convocatoria,  por  lo
que invita a los asistentes a manifestar sus inquietudes.
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PIEGLAMENTo  PARA LA ASAMBLEA GENERAL cmDiNARiA  DE coFiFiopiETARio§

06  DE 0CUBRE DE   2025

1.       Podr5n  paitjcipar  con  voz  y  veto  todo6  Ios  copropletarios  c]e  la  I;opropiedad.
Puede  ingresar  al  }L!gar  de  la  ASEirnblea  Lina  {1J   persoria  per  apaRamenlo.   Ia
Admini6tradera del Coniunto ncl podrdn reciblr pederes pare repre8elTtar.

2.       La Asamb]ea  General ordlnana de]iberara valjdamente si se er.cuenm  reunido a
rapresentedo el 50% m±S uno (1) de lco coefic}entes de !a  Coprapledad.  Si nose
comBtetare   esta   proporcl6n.   Ia   Admini8IradQra   coni/ocara   pare   Lirla   8egunda
reulii6n con base en el  A.iticulo 41  de 1& Lay 675 de 2.001,  eri casci cle no reun.'r8e
eJ  qu6rum  en  la   primera   convecatoria   se  deja  constantla  qua   la   Ssamblea
General Ordiiiana se reunir5 en  SEGUNDA CONVOCATORIA el dia m]6rcoies  11
cle  OctL)bra  de  2023  de  7:00  a  10-00  p.in.,  reuni6n  Vlrtual  en  fa  cuel  se  pedr5
sesienar  y   decidir  v5Iidamente   corl   un   ntimaFo  plural.   cualqujera  que  Sea  el
porcentaie de coeficientes repre6eritado8.
De   cor]forrwidad   con   el   F{eg[amento   de   Propiedad   Hori7.ant8I   se   el'egir6   un
Presidenie   para   dirjgir  sue   deliber8ciones  y   un   Secretario  p8ra   neglstrar   la8
cleliberac[orie8 de ra A8amblea y [a [oma de deci8tones de ]a mi8ma
La  a€istencia  a  la  Asamblea  e8  de  car5c[er  obiigatorio.  For  tal  raz6n  Se  debe
firmer  la  asistencia  al  iniciar  la  reunjch  y  al  firia]izar  la  ml8ma.  De  lgual  manera
cua]qHier   copropje{arro   pedra   exjgir   fa   iiermcaci6n   eel   c]u6rum   aplicando   las
normas  exlstente8  pare  la  inasjs{encja..  a ¢uarrdo per Taz6n  a  las  prc)pueslas  sea
nacesario ¢ump[ir con el qu6rum de lay estabiecldo.
usa de la pa{abra. -Tedas toe asambleistas clebefan re8petar el use de la paJabra
y guaFdar canpce{ura en lea deliberacjones; deber5 dirigjrse al pJenarioy no a uno.
per8ana a personas determinadas, ciuien desee hace{ use de ld pelabra lei,Ianiar6
Ia mano en al icorio de la  plataforma. y al aarir el microfono para darle  ia pa}abra
debeT6 Iden{ificarse con el nombre y ef apanamento que repre8enla`
EI presidente de la A.samblea conceder5 el usa de la paJabra a[ asambleista quelo
solicite     par   {in    lapso    cle    dos    (2)    miftutas    con[iiiuo6    y    n\5ximo    dos    (2}
intervenc[ones 5obre tin mi5mo tema a.n discusi6n.

7.       Pare poder ser mlc*I.mbro deJ censejo c]e  AdrFTinislrac!6n y comite tie Gonvjvencia
deben ssr propiet@rios` edem&S deben a€fa{ a Paz y SaivQ con la admlni8tracl6n

8.       La AsambleEi General Orditilaria e8 vello8a a lmperian[e,  porque es la oporfunidad
que  tlenen  las  Copropietar]os de  conocer cdmo  fuilc:iona  la  Aclministracibn  y  cle
aprobar Jas propuestas qHte peirm{tan mejorar la calidad cle vjd8 de lo". R`esidente8o
clel Ccinyunto.

;6RAciAs pofa  pARTi€ipAR ...
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El sefior Martin  del  apartamento 2-202 comenta,  que el  punto  7 del  Reglamento indica
que los miembros del consejo de administraci6n deben ser propietarios, sin embargo,  Ia
Ley tambi6n indica que los delegados pueden formar parte del consejo de administraci6n
si cuentan con el poder correspondiente.

La sefiora Martha Janeth Osorio,  Representante Legal informa, que los propietarios que
esten   interesados  en  formar  parte  del   Consejo  de  Administraci6n  y  que   no  esten
presentes,  deb fan  enviar  la  solicitud  formal  por  escrito  a  la  administraci6n,  y  la  misma
debe estar consignada en el poder que le fue otorgado al delegado.

VOTACION:

i Aprueba el Reglamento para la presente
asamblea ?

e7.860
1. Si Aprueba.

2. No Aprueba.

12

La  constructora  se  adhiere  a  la  decision  de  la  mayor fa,  es  decir,  a  la  opci6n  1  con  un
porcentaje de participaci6n del 28%.

Luego   de   someter  a   consideraci6n   de   la   asamblea,   el   Reglamento   propuesto   es
aprobado CON 67.860% por la mayoria de los presentes.

4.  ELECC16N DEL PRESIDENTE Y SECRETARIO DE LA ASAMBLEA.

La seFiora  Martha Janeth Osorio,  Representante  Legal,   invita a los presentes a que se
postulen para el cargo de Presidente de la presente Asamblea, adicionalmente   propone
que  la  secretaria  de  la  asamblea  quede  en  cabeza  de  la  administraci6n,  con  el  fin  de
elaborar  el  acta  resultante  de  presente  sesi6n,   la  cual  sera  enviada  a  la  comisi6n
verificadora para su correspondiente revisi6n.
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El sefior Alejandro Bernal del apartamento 3-409 desea postularse como presiente de la
asamblea.

La  seFiora  Elizabeth  L6pez del  apartamento  1-1101  desea  postularse  como  presidente
de la asamblea.

El  seFlor  lsmael  Castiblanco  del  apartamento  2-702  desea  postularse  como  presidente
de la asamblea.

Luego  de  las  postulaciones  la  sefiora  Martha  Janeth  Osorio,  invita  a  los  presente  a
realizar la votaci6n por los candidatos que se postularon.

VOTAC16N  PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA:

VOTAC16N:

Aprueba como Presidente de  la Asamblea a:

123

La  constructora  se  adhiere  a  la  decision  de  la  mayorl'a,  es  decir,  a  la  opci6n  1  con  un
porcentaje de participaci6n del 28%.

Luego  de  someter  a  consideraci6n,   es  elegido  por  mayorla  el  seFior  ALEJANDRO
BERNAL como presidente de la asamblea, quien acepta el cargo.

VOTAC16N SECRETARIO DE  LA ASAMBLEA:
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i Aprueba   que la administraci6n sea la
secretaria de la   asamblea  ?

I. Si Aprueba,

2. No Aprueba.

La  constructora  se  adhiere  a  la  decisi6n  de  la  mayorla,  es  decir,  a  la  opci6n  1  con  un
porcentaje de participaci6n del 28%.

Luego  de  someter  a  consideraci6n,  se  aprueba  con  un  porcentaje  de  61.627%   por
mayoria que la administraci6n asuma la secretaria de la presente asamblea.

5.  ELECC16N  DE  LA  COMISION  VERIFICADORA  DEL  ACTA  DE  LA  PRESENTE
ASAM BLEA EXTRAORDINARIA.

Los   copropietarios   postulados   a   la   comisi6n   verificadora   del   acta   de   la   presente
asamblea extraordinaria son:

NOMBRE
1.    Ismael  castiblanco.
2.    Elizabeth  L6pez.
3.   Norma Lombana.
4.   Pedro Martinez.

VOTAC16N:
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APTO
2-702
1-1101

1-701

3-209

i Aprueba  la  comisi6n verificadora del  acta
conformada  por :  lsmael Castiblanco,  Elizabeth

L6pez,  Norma Lombana y Pedro Marti'nez  ?

86.003

1. SI Aprueba.

2. No Apriieba.



La  constructora  se  adhiere  a  la  decisi6n  de  la  mayor fa,  es  decir,  a  la  opci6n  1  con  un
porcentaje de participaci6n del 28%.

Luego de someter a consideraci6n  de  la asamblea,  con  un  porcentaje del  66.083%,  es
elegida  por mayori'a la comisi6n verificadora del acta conformada  por los copropietarios
ya mencionados.

6.  PRESENTAC16N    DEL    INFORME    DE    GESTldN    DE    LA    ADMINISTRAC16N
PROVISIONAL.

La sefiora Martha Janeth Osorio,  Representante Legal  informa que en la  reunion virtual
que  se  desarroll6  hace  8  dl'as  se  brind6  parte  de  la  informaci6n  de  todo  lo  que  ha
realizado  la  administraci6n  durante el  periodo,  sin  embargo,  se  resaltaran  los aspectos
mas importantes del mismo:

Se  han  realizado  todos  los  pagos  a  proveedores  y  se  han  asumido  las  obligaciones
tributarias.

Los unicos contratos vigentes, y que fueron autorizados son:

•   Servicio de Vigilancia.
•   Servicio de Aseo.
•   P6liza de areas comunes.
•   Mantenimiento de motobombas.
•   Mantenimiento de Ascensores.

La  copropiedad  inicio  con  cuenta  bancaria  a  nombre  de  la  administraci6n  mientras  se
obtenl'a la representaci6n legal; en  cuanto se obtuvo la representaci6n  legal  se cancel6
esta cuenta, y se abri6 una nueva en el banco Av Villas a nombre del conjunto, en donde
se recaudan los pagos de administraci6n.

Se tiene  una cuenta  para  el fondo de  imprevistos,  sin embargo,  esta congelada ya que
no se cuenta con flujo de efectivo.

Se han realizado los mantenimientos preventivos de todos los equipos que ha entregado
la constructora.

Cuando la constructora hace entrega de una torre,  la administraci6n debe verificar todos
elementos que la componen como ascensores, bombas y demas, ya que la constructora
es    responsable    de   todos    estos    equipos,    los    cuales    cuentan    con    la    garantia
correspondiente.

Las  garantfas de las torres  1  y 2 ya  se vencieron,  por tanto,  fue  necesario estipular los
contratos   correspondientes   para   continuar  con   los   mantenimientos   preventivos   que
requieren  los  equipos,  con  el fin  de que  la  p6liza  de  seguro adquirida  los  ampare an
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cualquier dafio que  se  presente,  es  decir,  que  la  copropiedad  no tendri'a  que asumir el
arreglo.

Se obtuvo la representaci6n legal de la copropiedad,  se constituy6 el  Rut ante la  Dian y
se   realiz6   el   tfamite   correspondiente   ante   la   Alcaldi'a   para   el   nacimiento   de   la
copropiedad. Se elaboro la  base de datos de todos los copropietarios.

Se  realizo  la  compra  de  un  computador,  se  realizaron fumjgaciones  y desratizaci6n  de
las zonas comunes.

La p6liza de zonas comunes tiene vigencia hasta el 15 de octubre de 2023,  por tanto, ya
se ejecut6 todo  el  proceso  para  incluir todas  las  torres con  el  fin  de  realizar la  compra
despu6s  del   15  de  octubre  de  2023.   Es  obligaci6n  de  la  administraci6n  tener  a   la
copropiedad con la p6liza correspondiente.

La  contabilidad  se  esta  manejando  bajo  las  normas  NIIF  que  aplica  para  propiedad
horizontal,  y se  llevan  los  libros  de  contabilidad,  aunque  actualmente  ya  no  se  tengan
que registrar ante la Camara de Comercio.

El conjunto inicio el 2 de diciembre del afio 2020, y hasta la fecha la seFiora Martha Janeth
Osorio  Cortes  ha  sido  la  Representante  Legal  ante  los  entes  Juridicos;  la  contadora
actualmente es la sefiora Edith Ximena Zapata, quien en el siguiente punto del orden del
dia  expondra  los estados financieros  al cierre del  mes de agosto.  Es de  resaltar que  la
seFlora  Edith Zapata es contadora titulada, y afiliada a la Junta Central de Contadores.

El seFior Fabian  Gonzalez del  apartamento 3-702  manjfiesta que  el tema  de la  base de
datos  ha  sido   un  gran  problema,   par  tanto,   solicita  que  la  administraci6n  actual   la
entregue  debidamente  actualizada  por  medio  de  los  formatos  de  Google,  ya  que  a  la
fecha ninguno de los propietarios ha recibido ni un estado de cuenta al correo electr6nico,
incluso, sera tarea del consejo regular el tiempo que se debe realizar esta actualizaci6n,
la cual debe ser diligenciada oportunamente.

La  sefiora  Martha  Osorio  informa  que  desde  el  dia  de ayer se esta  verificando  la  base
de  datos  con  el  proveedor,  teniendo  en  cuenta  que  es  lo  mas  importante    para  la
copropiedad,  es  la  que  maneja  la  parte  contable;  varios  de  los  correos  electr6nicos
suministrados por los propietarios presentan deficiencias, por tanto, esta de acuerdo con
que se realice una campafia para actualizar correctamente la base de datos.

La  sefiora  Susana  Marroquin  del  apartamento  2-306  pregunta  cuando  se  entregara  la
torre 4,  ya que considera importante saber si  los presentes tend fan que asumir el costo
total  de  la  p6liza de  areas  comunes,  teniendo en cuenta tambien  que la torre 3  no esta
entregada en su totalidad.

La sefiora Martha Osorio indica, que teniendo en cuenta que la torre 3 se entregaba en
el  mes  de agosto y  la
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avamo,  sin  embargo,  la  Lonja  realizo el avamo de toda  la  copropiedad ya que segtln  lo
que tiene entendido,  la torre 4 sera entregada al mes de diciembre.

Es de resaltar que si se constituye una p6Iiza por las torres  1,2 y 3, se tendra que hacer
una  adici6n  sobre  la  misma  cuando entregue  la torre 4,  por tanto,  se tendra que  definir
junto  con  el  consejo  de  administraci6n  si  solo  se  aseguran  las  tres  (3)  torres,  o  si  se
incluye todo lo que  contiene el  ultimo  avaluo realizado,  teniendo en  cuenta  que  para  el
12 ya se le debe dar una respuesta a la aseguradora.

La  Representante de Prodesa informa que la torre 4 entrara hasta el mes de mayo del
2024, es decir, que a la fecha solo se deben asegurar las torres  1, 2 y 3, ya que cuando
ingrese la torre 4 se efectuara  la  actualizaci6n  correspondiente,  y  Prodesa  empezara  a
pagar dentro de su cuota de administraci6n el porcentaje para cubrir esta adici6n.

La seF`ora  Martha  Osorio  informa,  que  el  lunes  solicitara  el  avaltlo  por las torres  1,  2 y 3
dnicamente.

La sefiora Norma Lombana del apartamento  1-701  solicita que se tenga en cuenta, que
la totalidad de la torre 3 no se ha entregado, es decir, que Prodesa se debe encargar de
los gastos de las unidades que no se han entregado.

La   Representante   de   Prodesa   informa,   que   la   constructora   esta   asumiendo   la
administraci6n de las unidades no entregadas, es decir, que prorratea hasta el momento
de  la  entrega  del  inmueble,  para  que  desde  ese  momento  el  propietario  sea  quien
empiece  asumir  los  gastos.  Los  gastos  de  administraci6n  que  asume  la  constructora
incluyen tambien  los valores de la  p6Iiza.

La sefiora  Martha Osorio aclara que  la  p6liza cubre unicamente  las zonas comunes,  es
decir,   ascensores,   planta   el6ctrica,   cuarto   de   motobombas,   y   piscina   cuando   sea
entregada; por tanto, ya es necesario incluir en la p6Iiza los ascensores de la torre 3. Las
zonas privadas no estan aseguradas, sin embargo, la p6liza asegura todas las fachadas,
escaleras y puntos fijo de la copropiedad.

La  sefiora  Susana  Marroqui'n  del  apartamento  2-306  manifiesta,  que  le  genera  gran
preocupaci6n  el  valor  tan  alto  que  se  le  esta  cancelando  a  los  proveedores  por  los
servicios   que   se   adquirieron   actualmente;   por  otra   parte,   recomienda   que   para   el
momento de la entrega el comite solicite que la constructora pule las escaleras.

La sefiora Martha Osorio informa, que la administraci6n debe aprovechar la garanti'a con
la  que  cuenta  los  equipos  que  son  entregados,  por  tanto,  es  necesario  contratar  los
servicios  de  mantenimiento  con  la  firma  que  los  instala,  ya  que  a  futuro  se  pueden
presentar anomalfas si se opta por contratar un proveedor mucho mas econ6mico, como
sucede en varias copropiedades.
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La sefiora Susana Marroquln del apartamento 2-306 solicita que se aclare, porque en los
estados financieros figura un pasivo por pagar de $228.000.000.

La  seFiora  Martha  Osorio  solicita  que  se  proceda  con  la  exposici6n  de  los  estados
financieros,  con el fin de dar claridad a este tipo de inquietudes.

La Representante de Prodesa informa, que las escaleras de la salida de emergencia son
entregadas  en  obra  gris  como  se  estableci6  en  el  diseFio  inicial,  en  lo  aprobado  por
Curaduri'a y en  lo ofrecido en la promesa de compraventa.  Las escaleras de  los puntos
fijos se entregan con acabados.

El  sefior  lsmael  Castiblanco  del  apartamento  2-702  comenta,  que  el  Reglamento  de
Propiedad  Horizontal y las  escrituras indican claramente que el estrato socioecon6mico
determinado por las entidades de control como la Oficina de  Planeaci6n de Girardot,  es
estrato 2,  sin  embargo,  los  cobros  se  estan  generando  como  estrato  3 y 4,  por tanto,
solicita  una  aclaraci6n  al  respecto,  ya  que  a  fecha,    no  se  ha  recibido  una  respuesta
formal y clara por parte de Prodesa sobre este tema.

La  Representante  de  Prodesa  informa,  que  cuando  arrancan  un  proyecto  el  estrato
socioecon6mico  es  determinado  por  Planeaci6n  Municipal  y  no  por  la  constructora;
cuando  se  radica  licencia  de  construcci6n  se  solicita  ante  la  entidad  competente  un
certificado   actualizado   de   estratificaci6n,   cuando   se   estableci6   la   constituci6n   del
proyecto celeste para las licencias, el certificado actualizado a ese momento era estrato
socioecon6mico  2,  sin  embargo,  cada  aFio  se  hace  una  revisi6n  del  sector y  bajo  sus
condiciones deciden si actualizan o no el estrato;  para este afio se solicit6 el certificado
de   estratificaci6n   actualizado,   y   se   obtuvo   certificado   estrato   3,   es   decir,   que   la
constructora en ese punto pierde potestad. Lamentablemente en el tema de los servicios
publicos,  se  ha  generado  cobros  a  conveniencia  del  prestador del  servicio,  ya  que  por
los  micromedidores  de  la  obra  han  generado  cobros  como  estrato  4;  por tanto,  en  su
momento se hizo la debida solicitud de actualizaci6n del estrato, primero se present6 con
el servicio gas que finalmente fue corregido,  luego con el agua fue muy corto y ahora se
esta presentando con unidades residenciales en el tema de la luz.

Por  lo  anterior,  se  radico  un  derecho  de  petici6n  general  enviando  un  certificado  de
estratificaci6n  actualizado  que  para  la  fecha  ya  es  3,  y  se  solicit6  la  correcci6n,  sin
embargo, la empresa prestadora del servicio manifesto que son los propietarios quienes
deben  hacer la  solicitud  correspondiente  por las  unidades  que ya  no estan  a  cargo  de
Prodesa,  por tanto,  a  trav6s  de  la  administraci6n  se  envi6  un  formato  de  derecho  de
petici6n  individual  para que el  propietario pueda solicitar la correcci6n  del estrato ante la
entidad  competente.  El  constructor ya  ha  radicado  3  derechos de  petici6n  por el  cobro
que  se  esta  generando  por  las  zonas  comunes  como  estrato  4,  por  tanto,  iran  a  la
instancia  de  tutela  ya  que  no  lo  han  corregido  a   pesar  de  que  se  han  enviado  la
estratificaci6n actualizada en los derechos de petici6n.
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Es importante que quede claro en este momento, que el estrato para celeste es 3 medio
bajo, tal cual como figura en la estratificaci6n

La seFiora Fabiola Osorio de apartamento  1-208 asegura,  que actualmente la torre 2 en
el servicio de gas figura como estrato  2,  por tanto,  solicita que se aclare a que se debe
esta variaci6n.

La  Representante  de  Prodesa  informa  que  cuando  se  solicita  la  actualizaci6n  de  las
cuentas de cada servicio, se envla un certificado actualizado de estratificaci6n, por tanto,
es decisi6n de cada propietario si desea hacer el reclamo para que el estrato 2  suba a 3
en este servicio.

PRESENTACION  DE  INFORME  DE  LA SITUACION  FINANCIERA AL  CORTE  DE  30
DE AGOSTO DE 2023,

Toma la palabra la sefiora Edith Ximena Zapata Contadora de la copropiedad y comenta
que  es  contadora  publica  titulada,  y esta  a  cargo  de  la  contabilidad  de  la  copropiedad
desde el  1  de enero del  2022,  ya que la contadora que  inicio con  la copropiedad fue  la
profesional Alejandra Garcia quien por problemas de tiempo renuncio al cargo.

Los estados financieros estan  bajo las  normas  NIF,  se  da  cumplimiento  a  los  decretos
reglamentarios y a la Ley 675 de 2001.

Los estados financieros obligatorios en este caso son:

•   Estado de situaci6n financiera que era llamado anteriormente balance general.
•   Estado de resultados o de actMdades que era el estado de p6rdidas y ganancias, que

se conoci6 en alguna epoca anterior.
•    Notas o revelaciones que son las notas a los estados financieros.

En la copropiedad se hace  una ejecuci6n presupuestal la cual se presenta mes a mes.

Los  estados  financieros  estan  auditados  por  Prodesa,  ya  que  mensualmente  el  area
contable  envia  toda  la  informaci6n  con  base  en  lo  entregado  por  la  administraci6n;
Prodesa los analiza y se realiza una reunion mensual de ejecuci6n  presupuestal, donde
se evidencian los gastos en que ha incurrido la copropiedad mensualmente.

Se  cuenta  con  unos  activos  de $272.489.000  que  esta  compuesto  basicamente  por la
cartera  de  $119.000.0000  al  mes  de  septiembre,  no  les  colociue  en  este,  digamos,  en
este informe

En  efectivo  y  equivalente  se  tiene  una  caja  menor  que  se  maneja  en  el  conjunto  por
$300.000;  cuando se tenga la administraci6n en propiedad se sabra si con este valor se
pueden cumplir las obligaciones, y se establecera una politica debida para la misma.
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Se  tiene  una  cuenta  de  ahorros  en  el  Banco  Av  Villas  terminada  en  3290,  la  cual  es
utilizada  para  el  recaudo  de  las  cuotas  de  administraci6n,  pago  de  los  dep6sitos  y  los
escombros que tambi6n se nan venido trabajando.

Por  cuotas  de  administraci6n  al   mes  de  agosto  del  2023  se   recaud6  $29.773.441,
incluyendo  las  unidades  de  la  torre  3  que  ham  sido  entregadas  a  nuevos  propietarios,
para  el  afio  2022  el  valor  recaudado  fue  menor  ya  que  no  se  habi'a  hecho  ningtln
incremento desde  que se cre6  Ia  propiedad  horizontal  hasta  el  mes  de  marzo.  Para  el
mes de diciembre Prodesa aporto $28.713.618 para un total de $52.000.000.

Los  gastos  de  la  copropiedad  estan  entre  $45.000.000  y  $50.000,000  mensuales,  por
tanto,  para  completar el  ingreso que  hacla falta  Prodesa  aport6 $28.713.618  mediante
deficit  presupuestal;   para   el   mes  de   agosto  aport6  $13.217.000  que  tiene  que  ver
directamente con los gastos que se tienen en el mes,  lo cual incluye la torre 3.

DETALLE DEL SALDO DE LAS CUENTAS POR C0BRAR A PRODESA:

AI  cierre de agosto  31  del  2023  Prodesa  adeudaba  $95.148.131  correspondiente  a  las
unidades no entregadas de la torre 3, $13.217.000 y deficits presupuestales de los meses
de abril,  mayo, junio y julio.

La sefiora  Diana  Hernandez del apartamento 2-404 manifiesta,  que desde  hace mucho
tiempo viene discutiendo sobre las cifras que se estan exponiendo el dia de hoy, ya que
aunque se puso al dia en sus pagos sigue figurando con la misma deuda en los estados
financieros que fueron entregados con la convocatoria,  incluso,  asegura que son varios
los  propietarios  que  presentan  estas  inconsistencias,  por tanto,  solicita  que  se  indique
claramente sobre que valores se estan calculando los valores proyectados.

La  sefiora  Camila  Quiroga  del  apartamento  3-507  manifiesta  que  no  ha  recibido  sus
cuentas  de cobro a  pesar de que  se  las  ha solicitado a  la  administradora,  por tanto,  no
sabe cual es el monto que debe cancelar exactamente.

La  contadora  informa  que  los  estados financieros  se  enviaron  al  correo  electr6nico  de
todos   los   copropietarios,   es   decir,   que   si   algunos   de   los   presentes   presento   los
documentos de pago entre  septiembre y octubre para validar la cartera estan al dia,  sin
embargo, se decidi6 que no se modificarian los estados financieros que fueron enviados
por correo electr6nico.  El  programa contable Daytona cuenta con  una  base de datos en
la   que   se   registran   los   correos   electr6nicos   que   los   propietarios   registran   en   la
administraci6n,  con  el fin  de enviar las cuentas de cobro por este medio;  es de resaltar
que  varios  correos  electr6nicos  han  sido  desactivados  en  Gmail  y  Hotmail,  por tanto,
desde  la semana  pasada  la administraci6n  solicito que se actualizara la  informaci6n  de
datos,  con el fin de alimentar el sistema contable.

El sefior Luis Eduardo Moya del apartamento 1 -303 manifiesta que para el mes de marzo
se  aplic6  un   incremento  en  la  cuota  de  administraci6n  del   16%,   por  tanto,   solicing
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nuevamente que se indique sobre que marco legal se esta basando este incremento, ya
que  la  l]nica  respuesta  que  se  ha  recibido  al  respecto  es  que  todo  esta  basado  en  el
articulo  41  del  Reglamento  de  Propiedad  Horizontal,  el  cual  indica  que  el  presupuesto
debe ser aprobado por el consejo de administraci6n, el cual hasta el dl'a de hoy no existe
en la copropiedad.

La   sefiora   Martha   Osorio   comenta,   que   la   administraci6n   provisional   elaboro   un
presupuesto  para  iniciar  el  proyecto  en  el  afio  2020,  el  cual  se  ha  venido  ejecutando
hasta el afio 2023, es decir, que la diferencia de esos 2 aFios en los costos de los servicios
que le prestan a la administraci6n fueron asumidos por Prodesa, ya que a partir del  1  de
enero de cada afio todos los servicios incrementan con base al salario mlnimo o al  lpc.
Los servicios mas costosos en propiedad horizontal son en salarios mrnimos, es decir, el
servicio de vigilancia, aseo, administraci6n y seguro; durante los aFlos 2021  y 2022 estos
incrementos fueron asumidos par Prodesa.

En  el  afio  2023  el  constructor  solicito  que  se  le  diera  cumplimiento  al  articulo  41   del
Reglamento de  Propiedad  Horizontal,  el cual  indica  lo siguiente:

"Presupuesto  Provisional:  Si  transcurriera  el  mes  de  marzo,  sin  que  la  asamblea

general de copropietarios se hubiera reunido y hubiera aprobado el  presupuesto de que
se  trata,  y  hasta  tanto  la  asamblea  general  de  propietarios  decida  lo  pertinente,  el
presupuesto provisional  sera  elaborado  por el  administrador y aprobado  por el  consejo
de   administraci6n   con   base   en   el   presupuesto   del   afro   inmediatamente   anterior
incrementando el mismo porcentaje de aumento del salario mi'nimo legal vigente".

El  sefior  Luis  Eduardo  Moya  del  apartamento  1-303  insiste,  en  que  el  articulo  41   del
Reglamento  de  Propiedad  Horizontal  indica  claramente  que  el  presupuesto  debe  ser
aprobado por el consejo de administraci6n, el cual no existe hasta el momento.

La  seFiora  Martha  Osorio  informa  que  efectivamente  no  se  cuenta  con  consejo  de
administraci6n   hasta   el   momento,   por  tanto,   el   propietario   inicial   es   quien   tiene   la
potestad  de  aprobar  el  presupuesto  en  provisionalidad,  es  decir,  la  constructora;  es
importante tener presente, que la administraci6n no contaba con los recursos para asumir
los  incrementos  de  los  servicios  que  requiere  la  copropiedad,  los  cuales  como  ya  se
mencion6  venl`an  siendo  asumidos  por  la  constructora,  incluso,  es  de  resaltar  que  el
incremento del 16°/o sobre el presupuesto provisional no cubre todos los gastos que tiene
el  conjunto,  sin  embargo,  era  necesario  acatar  la  norma  y  la  decisi6n  del  Propietario
Mayor la Constructora.

El  seF`or  Luis  Eduardo  Moya  del  apartamento  1-303  asegura  que  cuando  se  inici6  la
construcci6n de Turquesa se dej6 botada la obra de Celeste,  por tanto,  no es culpa de
los copropietarios que se alargaran  los tiempos,  y que se tenga que asumir un  alza tan
considerable en administraci6n actualmente.
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El  presidente de  la  asamblea  invita  al  sefior Luis  Eduardo  Moya  a  que forme  parte  del
consejo  de  adminjstraci6n;   por  otra   parte,   solicita  que  se   permita  continuar  con   la
presentaci6n de los estados financieros para agilizar la reunion.

El  sefior  Luis  Eduardo  Moya  del  apartamento  1-303  solicita  que  se  d6 cumplimiento  al
compromiso  adquirido  esta  mafiana  por  la  administraci6n,  que  consiste  en  enviarle  la
certificaci6n del aumento con la norma que lo avala.

La   seFiora   Martha   Osorio   resalta   que   en   la   cartelera   del   conjunto   se   public6   el
requerimiento,   incluso,   elaboro   una   circular   con   la   informaci6n   del   arti'culo   41    del
Reglamento de Propiedad  Horizontal  para mayor claridad.

EI  seFior  Luis  Eduardo  Moya  del  apartamento  1-303  insiste,  en  que  se  envi6  la  norma
legal que avala a la administraci6n provisional para aplicar un incremento en la cuota de
administraci6n, sin  la aprobaci6n del consejo de administraci6n como lo indica el articulo
41.

Toma la  palabra  la contadora  para continuar con  la  presentaci6n  del  informe,  y explicar
por qu6 a los proveedores se les debe $228.000.000:

Es importante tener en cuenta,  que en la reunion de hace 8 dias se present6 el  plan de
pagos que tiene Prodesa.

Al  mes  de  agosto Prodesa debe  $95.000.000,  y los propietarios $118.000.000,  para  un
total  de  $213.000.000  mas  el  monto  que  se  tenia  para  ese  momento  en  la  cuenta
bancaria,  lo cual da para poder cancelarle a los proveedores.

Si  a  la  fecha,  se  recauda  toda  la  cartera  pendiente  ya  se  estaria  al  dl'a  con  todos  los
proveedores, ya que el problema son los propietarios que no han cancelado ni el primer
mes de administraci6n,  lo cual esta perjudicando gravemente a la copropiedad teniendo
en cuenta que existe un alto riesgo de caer en detrimento patrimonial,  por no contar con
los recursos suficientes para solventar los gastos.

A continuaci6n, se presentara un cuadro donde se podran evidenciar los cobros que se
le  ha  realizado  Prodesa,  el  cual  no  fue  incluido  en  el  informe  que  se  le  entrego  a  los
propietarios:
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Cobras renlinadas a CcrThmara Prtxtsa Cia. SA

Pete unidades
no
arfuas

D6ficit            Rein tegro                Tcfales
costos y gasto§

Afi0202O           S            io.391.543        s       5.052,513        $          2.467.an           $     17,921.8se

Afro 2021           $           42.213.370       s     240.455,66         $         3.933.5cO          $     2as.en4cO

Aft o 20 22           $            19.495.866 214.856`722       S          a622.ooo          $    237.973.58s

Ene-Ago             $            13.217.957        S    137.338.118        S                 -                     $      1sO.5as..085
2023

Para el mes de enero de 2020 aporto $17.921.856 y para el afro 2021  $286.602.430,  los
cuales estan basados en las unidades no entregadas, deficit presupuestal, y reintegro de
costos   y   gastos   que   corresponde   a   los   gastos   que   no   estan   proyectados   en   el
presupuesto, y que son asumidos par Prodesa tales como la compra del computador,  y
las asambleas que no han surtido efecto.

Para  el  afio  2022  Prodesa  aporto  $237.973.568,  y en  el  aFio 2023 de  enero  al  mes  de
agosto ha aportado $150.556.085.

Una  propietaria  considera  que  es  necesario especificar el  ntlmero de  cuotas que  debe
asumir Prodesa por las unidades no entregadas, y el valor de los contratos. Asegura que
en  repetidas  ocasionales  se  le  ha  solicitado  a  la  administraci6n  informaci6n  sobre  los
contratos de vigilancia, aseo y demas, sin embargo, no se ha recibido ninguna respuesta
hasta la fecha.

La  seFiora  Helen  Rodriguez  del  apartamento  2-807  informa  que  la  cuota  estaba  en
$127.000,   sin   embargo,   siempre  consigno  $130.000;   decidi6  solicitar  un   estado   de
cuenta   en   donde   pudo   evidenciar   que   los   pagos   estan   por   $127.000,   toda   esta
informaci6n   se  le  transmiti6  a   la   administradora  y  a   la  contadora,   sin   embargo,   Ie
manifestaron  que cruzaron  la  informaci6n y que aun figura  en  deuda,  por tanto,  solicita
que se revisen estos procesos ya que son varios los propietarios que estan presentando
problemas con sus estados de cuenta.

EI  presidente  de  la  asamblea  solicita  que  el  consejo  de  administraci6n  intervenga  en
estos temas que estan afectando a los propietarios.
El sefior Martin Santos del apartamento 2-202  manifiesta que en el informe figuran unos
gastos  de  honorarios  juridicos  por  $926.000,   por  tanto,   pregunta  por  qu6  no  se
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realizado una gesti6n para recuperar la cartera que existe actualmente; por otra parte,  la
administradora  gana  $4.000.000  y  no  se  especifica  a  que  corresponde  el   rubro  de
arrendamientos por $1.000.000.

La sefiora Martha Osorio informa,  que  el arriendo corresponde al software contable que
tiene   un   costo   aproximado   de   $1.300   por   unidad   en   procesamiento   de   datos;   es
importante aclarar que la copropiedad no cuenta con mas arrendamientos hasta la fecha.
En provisionalidad la constructora no autorizaba la contrataci6n de una firma juridica, sin
embargo, fue necesario al ver que el alto incremento de la cartera, ya que en un conjunto
tan  nuevo todos  los  propietarios deberi'an estar al  di'a con  sus  pagos.  Efectivamente  el
costo de  los servicios  de  administraci6n  es  un  poco  alto,  ya  que  las  personas juridicas
deben tributar con lva que corresponde al 25% de la administraci6n, sin embargo, cuando
se reciba la copropiedad se pod fan disminuir estos honorarios.

Tambi6n  es  importante  aclarar  que  los  honorarios  de  los  abogados  realmente  son
asumidos  por el  propietario  moroso,  sin  embargo,  deben  ser registrados tambi6n  en  la
contabilidad  de la copropiedad.

La   sefiora  Alicia   Silva  del   apartamento  3-702  comenta   que   tiene  conocimiento   en
propiedad horizontal,  por tanto,  desea resaltar los siguientes aspectos:

•   No entiende  por qu6 se  debe asumir el  arrendamiento del software contable,  ya que
lo  ideal  es  que  la  copropiedad  lo  compre  o  incluso  que  la  constructora  sea  quien  lo
suministre, teniendo en cuenta que tiene un costo de en.000.000.

•   Es  funci6n  de  la  administraci6n  generar  un  cobro  pre  juridico,  por  tanto,  es  muy
importante que los primeros cinco (5) dlas del mes se distribuyan las cuentas de cobro,
con  el fin de  que  los  propietarios  recuerden  sus obligaciones,  sin  embargo,  hasta  la
fecha no se ha realizado este proceso.

•   No es 16gico que se solicite los servicios de un abogado cuando la administraci6n  no
ha  generado  los  cobros  correspondientes;  efectivamente  es  el  moroso  quien  debe
asumir  los  honorarios  del  abogado,  pero  con  bases  s6lidas,  es  decir,  que  se  debe
contar con los 3 requerimientos que se le deben hacer al moroso para que el proceso
sea enviado a cobro juridico, sin embargo,  nada de esto se realizado hasta la fecha.

•   Efectivamente el  presupuesto  esta  muy apretado ya que  se  elabor6 para  el  inicio  de
la copropiedad,  por tanto, el administrador tiene la facultad de incrementarlo con el fin
no    dejar    a    la    copropiedad    sin    la    seguridad    adecuada,    servicios    publicos,
mantenimientos y demas,  incluso,  en  las cifras expuestas por la contadora se puede
evidenciar el deficit presupuestal que ha venido asumiendo Prodesa.

•   En  funci6n  de  la  administraci6n  generarle  los  cobros  correspondientes  a  todos  los

propietarios   y   a   Prodesa,   ya   que   es   importante   evitar   que   se   genere   deficit
presupuestal como esta sucediendo actualmente.
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Toma la palabra la abogada con el fin hacer las siguientes precisiones:

•   La abogada recibi6 la cartera en el mes de junio,  la cual era muy alta ya que,  mirando
el valor de las cuotas sin intereses,  se deben  mas de $3.000.000, lo que quiere decir,
que nunca han cancelado una cuota de administraci6n.

•   Se  publico  una  circular en  la  cartelera  invitando  a  todos  los  residentes  para  que  se
acercaran  a  la  administraci6n,  con  el  fin  de  poner  al  dla  su  cartera  o  establecer
acuerdos de  pago si  era el caso.  Efectivamente se establecieron varios acuerdos de
pago,  incluso,  aunque  algunos  se  incumplieron,  se  concedi6  otra  oportunidad  para
que se pudiera dar cumplimiento al  mismo.

•   Efectivamente la copropiedad no ha tenido que pagar a la firma de abogados por este
servicio, ya que es el deudor moroso quien debe asumir los honorarios.

•   Es importante tener presente que los saldos pendientes generan intereses, los cuales
pueden ser omitidos unicamente con aprobaci6n de la asamblea general.

•   Se llego a un convenio con la administraci6n, que del mes de junio hacia at fas se tiene
un  consolidado por cada apartamento,  el  cual  quedo congelado,  es decir,  que sobre
ese  valor  no  se  cobraron  intereses.  Del  mes  de  junio  en  adelante,  se  ha  venido
generando  el  cobro  de  intereses  a  los  propietarios  que  no  cancelan  la  cuota  de
administraci6n.

•   Es  importante  tener  presente,  que  los  morosos  estan  creando  un  deficit  que  esta
generando graves afectaciones sobre toda la copropiedad.

•   El  dia  de  hoy  la  abogada  intento  llegar  a  un  acuerdo  con  un  deudor  moroso,  sin
embargo,  manifest6  que  no  podia  establecer  un  acuerdo  en  este  momento.  Por  lo
anterior, a partir de la fecha la abogada enviara varios comunicados a los propietarios
que adeuden  desde 2  meses de administraci6n  hacia atras,  con el fin de remitirlos a
cobrojurl'dico.

•   En  el  momento en  que se  lnicien  los  procesos  ejecutivos se  corren  las  hipotecas  ya
que  es  una  causal  de  aceleramiento,  es  decir,  que  se  pierde  el  subsidio.   Por  lo
anterior,  se  invita  a  los  deudores  nuevamente  para  que  se  pongan  al  dia  con  los
pagos,  teniendo presente que se aplican de acuerdo con  el arti'culo  1653 que indica,
que los pagos van primero a interes, honorarios y capital que corresponde a las cuotas
ordinarias y extraordinarias de administraci6n.

Toma  la  palabra  la  contadora,  con  el  fin  de  dar  continuidad  a  la  presentaci6n  de  su
informe:
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El artl'culo 35 de  la ley 675 de 2001  determina, que las propiedades  horizontales deben
hacer una provisi6n de fondos imprevistos, que equivale al 1 % del presupuesto de gastos
de la copropiedad,  el  cual ya esta  causado desde el afro 2020;  para el cierre de agosto
del 2023 este fondo cierra en $15.235.838 y aun no ha sido monetjzado por falta de flujo
de  caja,  es  decir,  que se  esta  incumpliendo  ya  que  no se tiene  disponible  para  alguna
eventualidad que se  pueda  presentar.  Este fondo puede ser tomado unicamente con  la
aprobaci6n de la asamblea general.

Cuando los presentes tomen  el  control de la copropiedad, tendran  la  potestad de elegir
un nuevo contador, administrador y demas servicios que se requieran.

Los  asamblel'stas  son  responsables  para  que  la  copropiedad  no  caiga  en  detrimento
patrimonial,  es  decir,  que  se  mantenga  tal  cual  como  la  entrega  la  constructora  con  la
realizaci6n de los mantenimientos,  y cancelaci6n de los servicios pLiblicos,  por tanto,  es
tarea del nuevo consejo de administraci6n elaborar un nuevo presupuesto de ingresos y
gastos para someter aprobaci6n de los presentes.

En  la  ejecuci6n  presupuestal  se  pueden  observar  los  rubros  que  se  han  causado  en
todos los periodos; esta causaci6n es revisada detalladamente por Prodesa. EI Rubro de
vigilancia   es   compartido   por   los   apartamentos   entregados   y   Prodesa   por   deficit
presupuestal,  es decir,  que todo lo que  haga falta para cumplir con  los gastos,  se  hace
mediante deficit presupuestal, y ahora se ha fa por medio de las unidades no entregadas
de la torre 3, y torre 4 cuando esta entre.

Este  proceso  se  hace  por  medio  de  un  cuadro  en  Excel  que  mensualmente  se  viene
alimentando  para  enviar  a  la  constructora,  quien  valida  cuales  han  sido  las  unidades
entregadas,  y se  hace  un  acta  que se radica en  Prodesa,  con  el  fin  de  que tesoreria  le
gira la plata al conjunto en la cuenta bancaria registrada.

La seFiora Susana Marroqul'n del apartamento 2-306 solicita que se informe,  cuanto fue
el incremento de la cuota de administraci6n por coeficiente.

La  contadora  informa,  que  los  apartamentos  que  tenian  una  cuota  de  $110.000  se
increment6 a $128.000,  los de $127.000 se increment6 a $147.000,  los de $128.000 se
increment6 a $148.000 y los de $131.000 se increment6 a  152.000.

La sefiora Susana Marroquin del apartamento 2-306 comenta, que se incluy6 un servicio
adicional  de  vigilancia  teniendo  en  cuenta  que  la  constructora  necesitaba  ocupar  el
espacio  del  ingreso a  la  copropiedad,  por tanto,  solicita  que se  informe  si  este  servicio
adicional esta siendo asumido por la constructora.

La contadora informa que efectivamente este servicio adicional esta siendo asumido por
la constructora,  en este momento el servicio de vigilancia tiene un costo de $25.000.000
mss  una factura  adicional  que  corresponde al  medio turno  que  asume  la  constructo
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es decir, que el servicio adicional se contabiliza para enviarlo al deficit presupuestal que
paga Prodesa.

La  sehora  Zoraida  Sarmiento  del  apartamento  2-1201   manifiesta,  que  gran  parte  del
incremento  que tuvo  la  cartera  se  debe  a  la  inconformidad  que  genero  el  aumento  del
16% que se aplic6 en la cuota de administraci6n arbitrariamente, ya que no fue aprobado
como lo indica la Ley. Por lo anterior, solicita que se autorice someter a consideraci6n de
la asamblea la  aprobaci6n  o no del aumento del  16% en  la cuota  de administraci6n,  ya
que durante 2 afios se ha  permitido el  uso de  la  piscina solo por ratos,  lo cual  no fue lo
ofrecido en la sala de ventas,  incluso, es evidente que existe un gran desorden contable
ya que nunca se habia realizado una asamblea como la del di'a de hoy.

Al  respecto  la  Representante  de  Prodesa  aclara  que  este  punto  no  esta  sometido  a
consideraci6n, ya que lo mas 16gico es que ninguno de los presentes este interesado en
pagar el incremento;  Prodesa ha asumido deficit bastante alto de $693.000.000 desde el
aFio  2020  por  cobros  de  prestadores  del  servicio,  como  lo  son  servicios  de  publicos,
servicio  de  vigilancia,  servicio  de  administraci6n,  servicio  a  de  aseo  y  demas  que  se
prestan  a  la  copropiedad.   Independientemente  de  que  no  haya  una  piscina  se  han
generado costos que Prodesa ha asumido a trav6s del deficit,  mas el  pago de unidades
no entregadas, por tanto, este punto no esta sometido a votaci6n.

7.  POSTULACION  Y  NOMBRAMIENT0   DE   LOS   MIEMBROS   DEL  CONSEJO   DE
ADMINISTRACION.

El  presidente  de  la  asamblea  indica,  que  los  postulados  al  consejo  de  administraci6n
son:

APTO

1-301

1-701
1 -208
3-809
2-702
3-209
3-409
3-710
3-1203
1-705
1 -804
2-404
2-1106

NOMBRE

1.    Luis Eduardo Moya.
2.   Norma Jazmin Lombana.
3.    Fabiola  Osorio.
4.   Jose  Miguel  Diaz.
5.    Ismael Arturo castiblanco.
6.   Pedro Martinez.
7.   Alejandro  Bernal.
8.   Harold Armando.
9.   Gabriel  Palacios.

10.  Fernando Galvez.
11.  Hugo Alberto  Prieto.
12.  Armando  Rubio.
13.  Rudier A Rami'rez.
14.  Pablo Andres Quintero.                      2-506
15.  Alicia silva.                                                   3-702
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El  seFior  Alejandro  Bernal  del  apartamento  3-409  indica  que  en  listado  de  la  cartera
aparece  en  mora,  sin  embargo,  le  aclara  a  los  presentes  y a  la  administraci6n  que  se
encuentra al dia en sus pagos,  ya que el cuadro presentado se elabor6 con corte al  31
de agosto del 2023.

Las personas que est6n en mora se pueden postular, siempre y cuando se pongan al dia
en sus pagos con la administraci6n para poder ocupar el cargo.

La  sefiora  Martha  Osorio  comenta,  que  el  Reglamento  de  Propiedad  Horizontal  indica
que el consejo de administraci6n  debe ser conformado  por 5  principales y 5 suplentes,
para  un  total  de  10  miembros.  En  este  momento  se  cuenta  con  la  postulaci6n  de  15
personas,  por tanto,  propone  que  se  acepten  estas  postulaciones  y  que  en  la  primera
reunion  del  consejo  se  defina  quienes  seran  los  principales  y  los  suplentes,  en  la  cual
tambi6n se validara que propietarios estan al dia para asumir el cargo.

La sefiora  Luz Dary Le6n  apoderada  del  apartamento  1105  considera,  que  no se  debe
permitir  que  los  propietarios  que  estan  en  mora  participen  en  el  consejo,  por  tanto,
sugiere que solo se realice la elecci6n con los que estan totalmente al dla.

El   seFior   John   Vallejo   del   apartamento   1-1206   manifiesta,   que   el   Reglamento   de
Propiedad Horizontal indica claramente que los postulados al consejo deben estar al dia
en  sus  pagos,  por tanto,  solicita  que  la  administradora  valide  en  este  momento  si  los
postulados estan al dia con la copropiedad, con el fin de dar cumplimiento a la norma.

EI  presidente  de  la  asamblea  solicita  que  se  acate  la  recomendaci6n  del  sefior  John
Vallejo,  por tanto, invita a los postulados que estan en mora, a que declinen y se pongan
al dia con sus pagos.

El  sefior  Martin  Santos  del  apartamento  2-202  le  sugiere  al  consejo,  que  el  nuevo
administrador que sea elegido viva en  Girardot y que no sea propietario del conjunto,  al
igual que el Revisor Fiscal,  con el fin de evitar que se presenten  problemas a futuro.

La sefiora Martha Osorio indica, que  por medio del chat que crearon los propietarios se
recomend6   que   no   se   pagara   el   incremento,   lo   cual   genero   que   varios   de   los
copropietarios  continuaran  cancelando  la  cuota  sin  el  incremento  que  corresponde,  ya
que consideran que no es legal.

Un  propietario considera  que  los  postulados que se encuentran  al dia  al  30 del  mes  de
septiembre  se   pueden  postular  sin   problema,   ya  que  el  objetivo  es  trabajar  por  el
beneficio y progreso de la copropiedad ad honorem, incluso, es de resaltar que varios de
los  postulados  son  profesionales  y  desean  aportar  sus  conocimientos.  Por  otra  parte,
sugiere que cada uno de los  postulados se  presente con el fin  de que  los asambleistas
conozcan  a  los  miembros  que  conformara  el  ente  de  control,  que  estara  al  mes  de
noviembre consolidando la  informaci6n entregada por la administraci6n  provisional.
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La sefiora  Martha Osorio manifiesta que  la  norma es clara,  por tanto,  las  personas que
tengan  saldos  pendientes  al  30  de  septiembre  no  pueden  conformar  el  consejo  de
administraci6n.  Si  para  la  primera  reuni6n  del  consejo  los  postulados  no  estan  al  dia,
deberan retirarse del Consejo.

PRESENTAC16N DE  LOS POSTULANTES:

Toma   la   palabra   la   sefiora  Alicia  Silva  del   apartamento  3-702  y  comenta,   que   es
administradora   en   propiedad   horizontal   desde   hace   25   afios,   tiene   diplomados   en
propiedad  horizontal,  y cuenta  con  todos  los conocimientos y actitud  para  participar en
el consejo de administraci6n, aunque el propietario del inmueble sea su hijo.

El sefior Jos6 Miguel Diaz manifiesta que es empleado pdblico, trabaja con la Contralorla
de Bogota, cuenta con cursos y diplomados en propiedad horizontal, tiene un diplomado
como  consejero  profesional  en  administraci6n  en  propiedad  horizontal,  archivistica  y
gesti6n   documental   en   propiedad   horizontal.   Desea   formar   parte   del   consejo   de
administraci6n,  ya  que cuenta  con  5  afios de  experiencia  como  presidente  del  consejo
de administraci6n de otra copropiedad en Soacha.

EI sefior Harold  Cubillos del apartamento 3-710  informa,  que es abogado especializado
en Derecho Publico, trabaja con la Secretaria de Salud de Bogota y con el Ministerio del
Trabajo, tiene diplomados en propiedad horizontal.

EI  sefior  Fernando  Galvez  del  apartamento   1-705  comenta  que  es  contador  publico
independiente,  actualmente es el tesorero de un conjunto residencial en  Bogota,  y tiene
conocimientos  en  la  parte  financiera,  contable,  y  presupuesto,  por tanto,  tiene  aportes
importantes sobre los estados financieros que fueron presentados el dia de hoy.

EI  seFior  Hugo  Prieto  del  apartamento  1-804  informa  que  es  ingeniero  de  sistemas,
cuenta  con  28  afios  de  experiencia,  no  tiene  experiencia  en  propiedad  horizontal,  sin
embargo,  considera  que  puede  hacer  aportes  importantes  en  la  parte  de  analisis  de
datos.

EI  sefior Armando  Rubio  del  apartamento  2-404  manifiesta  que  pastor cristiano,  tiene
conocimientos  en  jardineria,   ha  trabajado  en  varios  conjuntos   de   Girardot  y  desea
participar en el consejo de administraci6n para trabajar por el progreso de la copropiedad.

El   sefior  Pablo   Quintero   del   apartamento  2-506  comenta  que   es  administrador  de
empresas,  tiene  diplomado  en  propiedad  horizontal  de  la  Universidad  Javeriana,   es
Representante  Legal  de  una  propiedad  horizontal,  y es director de operaciones de una
copropiedad mixta.
El seFlor Alexander Ramirez del apartamento 2-1106 manifiesta que es contador pdblico,
trabaja  para La Galeri'a  lnmobiliaria y hace asesorias independientes.
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El  sefior  Luis  Eduardo  Moya  manifiesta  que  es  administrador  de  empresas,  tiene  un
diplomado en  Gesti6n  de la  lnnovaci6n y Modelos  Gerenciales,  es el  administrador del
grupo de WhatsApp que se cre6, y esta dispuesto a colaborar en todo lo que se pueda.
La   sefiora   Fabiola   Osorio   comenta   que   estudio   contabilidad   y   economia   en   la
Universidad  la  Gran  Colombia,  ha  trabajado  durante  estos  2  afios  con  la  comunidad
elaborando diferentes derechos de petici6n,  buscando el beneficio de todos.

El  seFior Pedro  Marfi'nez del  apartamento 3-209  informa  que  es funcionario  pdblico del
municipio,  y  tiene  amplia  experiencia  con  el  tema  de  los  servicios  publicos,  por  tanto,
desea ponerse a disposici6n de la copropiedad para ayudar en todo lo que le sea posible.

La  sefiora  Elizabeth  L6pez  manifiesta  que  es  ingeniera  de  sistemas,  no  tiene  ningun
conocimiento  en  propiedad  horizontal,  sin  embargo,  desea  trabajar  en  el  consejo  de
administraci6n para buscar el beneficio de todos.

El seF`or lsmael Castiblanco del apartamento 2-702 cuenta con la voluntad para participar
en el consejo de administraci6n, tiene amplia experiencia como contador pdblico, Revisor
Fiscal, control  intemo y es pensionado.

El  seFior Alejandro  Bernal  manifiesta  que es  ingeniero  industrial,  es  independiente,  vive
en Bogota, y quiere formar parte del consejo de administraci6n para sacar adelante este
proyecto.

VOTACION:

Aprueba la asamblea el Consejo de
administraci6n postulado con la salvedad de que

al 30 de septiembre de 2023 este al dfa en la
administraci6n?

1. SI Aprueba.

67.883
2. No Aprueba.

12

La  constructora  se  adhiere  a  la  decisi6n  de  la  mayor fa,  es  decir,  a  la  opci6n  1  con  un
porcentaje de participaci6n del 28°/o.

Luego de someter a consideraci6n, es aprobado con un porcentaje 67.863% por mayoria
el  nuevo consejo de administraci6n conformado por los copropietarios ya mencionados
con la salvedad que deben estar al dia con el canon de las expensas al 30 de septiemb
de 2023.
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8.  POSTULAC16N   Y   NOMBIIAIvllENTO   DE   LOS   IvllEMBROS   DEL   COMITE   DE
CONVIVENCIA.

El sefior Alejandro Bernal presidente de la asamblea indica, que los postulados al comit6
de convivencia  son:

NOMBRE

1.    Paola Andrea  M6nico.
2.   Armando Rubio.
3.   Susana Marroqui'n.

APT0

1408
2404
2-306

PRESENTACION  DE LOS POSTULANTES:

Toma la palabra la seFiora Susana  Marroquln del apartamento 2-306 y comenta, que ha
trabajado  como  administradora  de  empresas  turisticas,   maneja  la  tesoreri'a  de  una
asociaci6n y es parte de un consejo de administraci6n en Fusagasuga.

La  sefiora  Paola  Andrea  M6nico  del  apartamento  1408  informa  que  es  una  de  las
administradoras del grupo  de WhatsApp,  ya que  ha  intentado gestionar para que todos
los propietarios se puedan comunicar.  Es Terapeuta Ocupacional de profesi6n.

El  seFior Armando  Rubio  del  apartamento  2-404  manifiesta  que  pastor cristiano,  tiene
conocimientos   en  jardinerl'a,   ha  trabajado  en  varios  conjuntos  de   Girardot  y  desea
participar en el comite de convivencia,

VOTAC16N:
E=¥-F_:_I:

i Aprueba la asamblea el Comite de Convivencia
postulado con la salvedad de que al 30 de

septiembre de 2023 este al dla en la
administraci6n?

1. SI Aprueba.
66,647

2. No Aprueba.

12

La  constructora  se  adhiere  a  la  decision  de  la  mayori'a,  es  decir,  a  la  opci6n  1  con  un
porcentaje de participaci6n del 280/o.

Luego de someter a consideraci6n,  es aprobado por un  porcentaje 66.547%  mayori'a  el
nuevo comite de convivencia conformado por los copropietarios ya mencionados, con
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salvedad  que deben  estar al dla con  el  canon  de las expensas al  30  de  septiembre  de
2023.

9.  POSTULAC16N  COMITE DE RECIB0 DE  LAS ZONAS COMUNES.

La  sefiora  Martha  Janeth  Osorio  Representante  Legal  informa,  que  en  las  hojas  que
fueron distribuidas nadie se postul6 para el comit6 de recibo de las zonas comunes,  por
tanto,  propone que se le delegue la tarea al  consejo de administraci6n de conseguir un
entre  que  reciba  las  zonas  comunes  entregadas  por  la  constructora,  con  el  fin  de
someterlo a consideraci6n en una pr6xima asamblea para su aprobaci6n.

La Representante de Prodesa considera que en este momento la asamblea puede definir
si  el  recibo de  las  areas  comunes  se  realizara  por medio  de  una  interventorfa,  Ia  cual
sera  seleccionada  con  las  postulaciones  que  se  obtengan  por  medio  del  consejo  de
administraci6n, con el fin de que en la prdxima asamblea se defina cual sera la firma que
asumifa la interventorl'a, y el valor de la cuota extraordinaria para pagar este servicio.  En
caso de que no sea aprobada la interventorfa, el proceso de recibo se tendra que hacer
con un comit6.

La  sefiora  Martha  Osorio  considera,  que  el  consejo  de  administraci6n  debe  analizar y
evaluar  si   se   requiere  de   una   interventori'a   para  el   recibo  de   las  zonas   comunes,
informando los valores correspondientes  por el  servicio,  por tanto,  el  dla  de  hoy  no  se
puede tomar una decision al respecto.

La sefiora Alicia Silva del apartamento 3-702 manifiesta que el proceso del recibo de las
zonas comunes es una responsabilidad muy grande, ya que se requiere de la opinion de
ingenieros  hidraulicos,  t6cnicos  en  ascensores,   motobombas,  y  planta  el6ctrica,   por
tanto,   puede  asegurar  que  el  valor  estimado  de   la   interventori'a  tiene  un  costo  de
$50.000.000 aproximadamente, ya que se obtendrla una certificaci6n que garantiza que
los equipos son aptos para los 12 pisos. Como consejera no se compromete a recibir las
zonas  comunes,  aunque  tengan  conocimientos  al  respecto,  ya  que  esta  en  juego  el
patrimonio de cada uno de los miembros;  Recomienda que todos los propietarios vayan
ahorrando de forma mensual para poder asumir la cuota extraordinaria,  en caso de que
se apruebe la interventorfa.

La sefiora  Erika  F16rez del  apartamento 3-801  manifiesta que esta de acuerdo con que
se contrate una interventorla,  teniendo en cuenta que es importante obtener la garantl`a
de las redes electricas, temas hidraulicos y demas aspectos que no se ven a simple vista,
con el fin de evitar que a futuro se establezcan cuotas extraordinarias por no ejecutar los
procesos  correctamente.  Por  otra  parte,  esta  de  acuerdo  con  que  el  dia  de  hoy  la
asamblea general determine si aprueba o no la contrataci6n de la  interventoria.

El   propietario  del   apartamento  2-506  indica,   que  actualmente  se  desempeFla  como
director de operaciones de  una copropiedad  de  847  unidades,  estuvo en  el  proceso de
entrega tanto por parte de la constructora,  como el recibido de areas comunes de es\e
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proyecto,  en  donde se contrat6  una  interventorl'a  de acuerdo con  la  distribuci6n  de  los
equipos,  area  y  el  concepto  en  el  cual  se  va  a  determinar.  En  el  momento  en  que  la
asamblea decjda contratar la interventori'a,  se asumira una responsabilidad  con  la firma
integral  que  estara  conformada  por  abogados,  ingenieros  y  demas,  es  decir,  que  la
copropiedad estara obligada a pagarle a ese tercero. En caso de que la entrega se realice
para   el   proximo   afio   pod fa   participar   en   el   comite,   ya   que   le   queda   dificil   hacer
acompaFiamiento en temporada navidefia.

La  Representante  de  Prodesa  aclara  que  en  caso  de  que  se apruebe  la  interventoria
tambi6n   se   puede   conformar   un   comite,   el   cual   solo   brindara   acompafiamiento
verificaci6n,  es  decir,  que  no  recaefa  sobre  este  la  responsabjlidad  del  recibo  de  I
zonas comunes;  los  recorridos se  realizaran  con  el  administrador definitivo,  la firma
interventorl'a que sea elegida y el comit6 de recibo como verificador de que todo se esta
haciendo correctamente.  Es importante tener en cuenta, que quien firma si se reciben o
no las zonas comunes de acuerdo con el estado de estas, es el interventor.

El seFior Johan  Caceres  del  apartamento 2-602  pregunta,  que tiempo de garantia tiene
cada  uno de los elementos de la copropiedad como bombas,  ascensores y demas,  ya
que  hasta el t6rmino de la  garantia  los dafios  que se  puedan  presentar en  los  equipos
deben   ser  manejados  con   la   garantia   suministrada   por  Prodesa,   es  decir,   que   la
copropiedad  solo debe asumir el  costo  de  los  mantenimientos  que  deben  ser incluidos
en  el presupuesto ordinario.

La Representante de Prodesa informa que se cuenta con los bienes esenciales y los no
esenciales, Ios bienes esenciales indispensables para el uso y disfrute de la copropiedad
como  puntos fijos,  cubiertas,  y porterla se dan  por entregados desde la  primera  unidad
residencial,  y  la  garantia  es  de  1   afro,  es  decir,  que  sobre  las  unidades  que  fueron
entregadas  hace  2  aFios  ya  no  existe  garantia,  por  tanto,  los  mantenimientos  deben
continuar  por  parte  de  la  administraci6n,  es  decir,  que  se  debe  contemplar  a  futuro  el
mantenimiento  de  fachadas,  cubiertas  y  demas  en  el  presupuesto.  En  los  bienes  no
esenciales recreativos como piscina, salon social, gimnasio y demas no ha empezado a
regir la garantfa, ya que estas zonas no se han recjbido formalmente; en el momento que
la copropiedad decida quien recibifa las zonas comunes no esenciales, cada equipo sera
entregado con la ficha tecnica,  carta de garantla y planimetri'a.  En este momento no se
puede indicar una fecha exacta de garantia de los equipos, ya que cada uno cuenta  con
una carfa diferente.

La   seFlora   Karen   Lesmes   del   apartamento   3-603   pregunta   cuanto  tiempo  tiene   el
conjunto  para  recibir  las zonas  comunes,  ya  que  tiene  entendido  que  si  el  proceso  se
extiende demasiado la constructora da por entregada las zonas comunes;  por otra parte
en la reuni6n pasada se determin6, que una vez establecido el consejo de administraci6n
se cancelaria  el  contrato de  vigilancia  inmediatamente,  por tanto,  solicita  que  se tenga
en cuenta la fecha en que debe empezar a regir esta decisi6n.
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La sefiora Martha Osorio informa, que a partir de la presente asamblea son dos (2) meses
mas lo que tend fan las empresas que  prestan  los servicios al conjunto, sin embargo,  es
importante  tener  en  cuenta  que  a  la  fecha  se  le  deben  6  facturas  a  la  empresa  de
seguridad,  por tanto,  es difl'cil  solicitarle al  proveedor que se vaya en este  momento,  el
cual no ha dejado de prestar sus servicios a pesar de la deuda que se tiene; es necesario
recuperar  la  cartera  para  poder  pagarle  al  proveedor  con  el  fin  de  que  se  vaya  en
diciembre, sin embargo, sera potestad del consejo de administraci6n. A partir de la fecha
el consejo de administraci6n contara con 20 dias habiles para contratar la administraci6n
definitiva,  en  donde  se  estableceran  unos  acuerdos  a  cierre  de  mes  para  dejar  los
proveedores al dia.

La Representante de Prodesa aclara,  que en este momento la constructora  no  esta en
deuda  con  la  copropiedad  por  unidades  residenciales  a  su  cargo,  ya  que  la  suma  de
$90.000.000 que menciono la contadora corresponde a lo que adquirieron en solidaridad
como deficit presupuestal,  el  cual ya cuenta con  el  plan  de  pagos  para su  cancelaci6n.
Efectivamente   el   consejo   de   admjnistraci6n   tend fa   20   di'as   habiles   para   elegir   la
administraci6n,  y  se  debe  hacer  un  acta  de  aceptaci6n  de  cargo  que  indique  quien
recibira  la  administraci6n,  con  el  fin  de  iniciar  el  proceso  de  empalme  administrativo  y
contable que se debe realizar a fin de  mes para que el conjunto reciba una contabilidad
limpia  y actualizada.  En  cuanto se tenga  la  administraci6n  definitiva,  se  debe  citar  una
nueva asamblea extraordinaria a mas tardar en  15 dias para elegir la firma interventora,
es decir,  que se tiene aproximadamente 2  meses  para presentarle a la constructora  la
intensi6n  de  recibo,   con  el  fin  de  iniciar  todos  los   recorridos  correspondientes  para
subsanar los aspectos que sean necesarios, y empezar a cerrar actas.

VOTAC16N:
Eg.'`..i=i:.I1

£Aprueba la  asamblea delegar en el consejo de
admlnistraci6n  cotizar interventorfa para el

recibo de Zonas Comunes y aprobarlo en una
pr6xima asamblea?

1. SI  Aprueba.

2. No Aprueba.

La  constructora  se  adhiere  a  la  decision  de  la  mayoria,  es  decir,  a  la  opci6n  1  con  un
porcentaje de participaci6n del 28%.

Luego de someter a consideraci6n, se aprueba con un  porcentaje 61.817%  por mayoria
delegar en  el  consejo de administraci6n  la  cotizaci6n  de  interventori'a  para  el  recibo
las zonas comunes, y aprobarlo en  una pr6xima asamblea.
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10.  DESIGNAC16N  DE  LA FIGURA DE REVISOR FISCAL.

La sefiora Martha Osorio comenta, que de acuerdo con la norma el conjunto tiene el aval
para  decidir si  se  cuenta  o  no  con  la  figura  de  Revisor  Fiscal;  es  importante  tener  en
cuenta,  que  si  la  asamblea  general  aprueba  la  contrataci6n  de  este  ente  regulador  el
presupuesto se debe incrementar, ya que se debe incluir un salario adicional.

EI  Revisor Fiscal debe ser contador pdblico con  matri'cula vigente,  y estar inscrito en  la
Junta Central de Contadores;  no podra ser propietario o tenedor de  bienes  privados en
el proyecto respecto de la cual cumple sus funciones, y no podra tener parentesco hasta
en cuarto grado de consanguinidad, segundo grado de afinidad o primero civil ni vinculos
comerciales, o cualquier otra circunstancia que pueda restar independencia u objetividad
a   sus   conceptos   o   actuaciones   con   el   administrador,   miembros   del   consejo   de
administraci6n y contador.

El  sefior Henry Le6n  del apartamento  1-1001  considera que es  importante aclarar,  que
la Ley 675 de 2001  exige la figura de Revisor Fiscal para los conjuntos de uso comercial
o mixto, es decir,  que el conjunto residencial celeste no esta obligado a  contar con este
ente   de   control.   teniendo   en   cuenta   que   es   una   propiedad   de   uso   residencial
exclusivamente.

El  sefior John  Vallejo del  apartamento  1-1206  piensa  que  en  este  periodo de  inicio,  es
necesario contar con la asesoria del Revisor Fiscal para que revise las cuentas que sefan
entregadas, por tanto, sugiere que se apruebe esta figura, y que mss adelante se decida
si se continua o no con este servicio.

La  sefiora  Martha  Osorio  comenta,  que  en  caso  de  que  la  asamblea  general  decida
aprobar la figura de Revisor Fiscal en la copropiedad, el consejo de administraci6n tendra
la  obligaci6n  de  convocar  una  nueva  asamblea,  y  presentar  una  terna  para  que  los
presentes  elijan  al  Revisor  Fiscal.  Efectivamente  la  copropiedad  es  de  uso  residencial
exclusivamente,  por tanto,  esta  prohibido que  los inmuebles se alquilen  como turistico,
teniendo en cuenta que se tendria que reformar el Reglamento de Propiedad Horizontal
mas adelante.

El   sefior  lsmael   Castiblanco   del   apartamento  2-702   comenta   que  efectivamente   la
copropiedad no esta obligada a tener Revisor Fiscal, sin embargo, es necesario tener en
cuenta  que este servicio le genera  un  costo adicional  a  la copropiedad  por el  dictamen
de los estados financieros,  por tanto,  considera que mas adelante se puede contar con
un  auditor,  en  cuanto  el  consejo  de  administraci6n  determine  un  plan  de  trabajo  para
corregir algunas falencias.

La  propietaria  del  apartamento  1-705  informa,  que  con  la  aprobaci6n  de  la  figura  del
Revisor  Fiscal   se  tendria   que  incrementar  el   presupuesto,   por  tanto,   su  esposo  el
consejero  Fernando  Galvez  se  ofrece  para  hacer  una  auditoria  junto  con  el  sefior
Alexander,  de toda  la  informaci6n financiera  que sea entregada  por Prodesa,  con  el
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de  que  en  la  asamblea  ordinaria  del  mes  de  marzo  se  defina  si  es  necesario  tener la
figura de Revisor Fiscal en la copropiedad.

El  sefior Pedro Martl'nez del apartamento 3-209 considera que debe existir la figura  del
Revisor Fiscal, independiente de los gastos en los que se deba incurrir, por tanto, no esta
de acuerdo con la propuesta de la propietaria del apartamento 1 -705.

voTAci6N :                  RERE
i Aprueba la asamblea  contar con el ente

regulador de  Revisor Fiscal?

1. SI Aprueba.

2. No Aprueba.

12

La  constructora  se  adhiere  a  la  decision  de  la  mayorla,  es  decir,  a  la  opci6n  2  con  un
porcentaje de participaci6n del 28%.

Luego  de  someter  a  consideraci6n,  se  define  con  un  porcentaje  del  52.761%  N0  se
aprueba por mayoria contar con el ente regulador de Revisor Fiscal.

11.  CIERRE  DE  LA ASAMBLEA.

Por   dltimo,   la   sefiora   Martha   Janeth   Osorio,   Representante   Legal   agradece   a   la
asamblea  por el acompafiamiento realizado y solicita que reporten  por escrito todas las
quejas,  denuncias o reclamos para poder responder,  hacer seguimiento y dar soluci6n.
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INFORME COMISION VERIFICADORA DEL ACTA DE LA ASAMBLEA
ORDINARIA ANO 2023

Los   miembros   de   la   comisi6n   verificadora,   de   acuerdo   con   el
nombramiento  hecho  por  la  Asamblea  del  07  de  Octubre  de  2023,
damos fe de que el acta de la Asamblea celebrada en la fecha sehalada,
se encuentra acorde con los aspectos discutidos y aprobados en ella.

COMIS16N VERIFICADORA

froStt  Q3pfzs
ELIZABETH  LOPEZ.
Propietario del apartamento  1-1101

\qL\ yw9 ,
RTINEZ.

Propiet
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